

APPEL à la marche contre l'islamophobie 11 octobre

Personne n'a pu échapper au déferlement islamophobe du gouvernement et des médias ces derniers mois. Le rapport complotiste sur les Frères Musulmans, Retailleau et son « A bas le voile », Attal et sa proposition d'interdire le voile pour les mineures de – de 15 ans, ou Edouard Philippe qui propose un droit d'exception pour les musulmans, les exemples sont tous les jours plus nombreux. Si des ministres ou des “journalistes” et personnalités de premier plan peuvent se permettre d'être aussi virulents contre les musulmans et assignés comme tels, c'est aussi parce que, depuis une vingtaine d'années, des lois les visant directement ont été passées sans que la gauche ne fasse front unitairement contre ces attaques. C'est bien grâce aux divisions de race et de classe que le capitalisme se maintient, l'islamophobie étant la pointe avancée du racisme aujourd'hui en France.

Il est donc urgent et vital d'agir, car, par-delà les déclarations médiatiques outrancières, ce sont des lois de plus en plus dures et inquiétantes, des actions concrètes atteignant profondément la vie des gens qui sont menées : expulsions arbitraires hors du cadre légal d'imams, perquisitions et assignations à résidence sans fondements, dissolutions d'associations, fermetures abusives d'écoles musulmanes,

de maison d'édition, interdiction des abayas, et récemment, perquisitions des militants du CCIE, attaques de mosquées partout en France, meurtre d'Aboubakar Cissé, condamnation de syndicaliste pour apologie du terrorisme en raison de soutien à Palestine, etc... La liste, là encore, est très longue.

Tout ceci n'est que la partie émergée car ce qui est médiatisé n'est qu'une infime partie de ce que subissent au quotidien les musulmans, tout comme les arabes, les noirs et immigrés.

Ils doivent à la fois affronter la terrible et implacable violence de l'État, mais également la réappropriation de cette violence par des individus et des groupes identitaires de droite et d'extrême droite qui chaque jour agressent des gens au nom de leur religion ou de leur supposée race, et tout cela participe à renforcer le RN et son projet fasciste.

Partant de ce constat, nous appelons l'ensemble des forces de gauche en Bretagne à nous rejoindre pour l'organisation d'une grande marche contre l'islamophobie le samedi 11 octobre.

En effet, il est indispensable que des collectifs, partis, syndicats ou mouvements se déclarant de gauche se positionnent et agissent contre ce racisme devenu la norme.

La préparation de cette marche sera dans le même temps l'occasion d'organiser des événements plus locaux tels que des cantines solidaires, des goûters/pique-niques antiracistes dans des centres sociaux pour sensibiliser, faire venir des intervenants de collectifs engagés sur le sujet, mener des temps de formation internes, etc.

Pour faire bloc contre cette montée grandissante de l'islamophobie et face à cette urgence, nous espérons créer des liens et vous invitons à rejoindre l'organisation de cette manifestation en signant cet appel.

Premiers signataires :

AFPS 22 (Association France Palestine solidarité 22), **Association Mad Pride Côtes d'Armor**, **ASTI LAMBALLE TERRE D'ACCUEIL**, **Attac 22**, **Bar le 1701**, **Bascule Argoat**, **Collectif justice et vérité pour Babacar Gueye**, **Collectif de Vigilance antifasciste 22**, **Collectif Antifasciste Lorient et environs**, **Compagnie Après le Mur**, **Compagnie l'Artère**, **Contrevents** (Antifascisme rural et justice sociale), **Ensemble 22!**, **Etudiants Musulmans de France** (Rennes), **FERC-CGT MJC**, **Fournil Le Temps des Cerises**, **Front commun antifasciste 22**, **Groupe Antifasciste Révolutionnaire Brest et Alentours**, **Horizon Palestine**, **KB antifa**, **Kerig'** (disquaire ambulante), **La France insoumise 22**, **La place au levain**, **La serre**, **Lever les voiles**, **Librairie le temps qu'il fait (22)**, **Nous Toutes 22 Est**, **Nous Toutes 35**, **Réseau de ravitaillement des luttes en pays Rennais**, **Rennes décolonial et populaire**, **Roller Derby Saint-Brieuc**, **Solidaires 22**, **Tsedek!** (Collectif juif décolonial)